



Concluye Estado reconstrucción de acceso principal al Parque Industrial en Delicias

- La rehabilitación de la vialidad brindará a más de 245 mil personas un acceso seguro, funcional y con buena iluminación

La Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) dio a conocer que concluyeron las labores de reconstrucción, del cuerpo derecho del acceso principal al Parque Industrial de ciudad Delicias.

La obra comprende la rehabilitación de 702 metros de longitud, con un ancho de 12.5m, e incluyó trabajos de terracerías, colocación de carpeta asfáltica, instalación de alumbrado público con luminarias tipo LED y señalamiento horizontal.

Estas acciones garantizan una circulación más segura y eficiente para los vehículos que transitan diariamente por la zona, lo que beneficiará a más de 245 mil ciudadanos.

Para esta obra el Gobierno del Estado destinó una inversión superior a los 9.9 millones de pesos.